

## Nuevo edificio de Universidad Mayor 238

Un moderno edificio, de aproximadamente 3 mil m<sup>2</sup>, se suma a las ya existentes dependencias de la Universidad Mayor. Este fue inaugurado oficialmente por diversas autoridades.



En el tradicional corte de cinta aparecen: Erich Villaseñor, vicerrector de operaciones U. Mayor; Ricardo García, presidente de la Junta Directiva U. Mayor; Sergio Trucco, alcalde de Las Condes, y Rubén Covarrubias, rector de la Universidad Mayor.



Entre los asistentes: Mario Arneodo, William Thayer y Jorge Prado Aránguiz.